



25 AÑOS DE EDUCACIÓN BILINGÜE

CUIDANDO, AFIANZANDO Y PROYECTANDO NUESTRO PROYECTO EDUCATIVO

RESPETANDO LO QUE SOMOS, VIVIENDO LO QUE CREEMOS, SERÁ SIEMPRE EL ESTILO DE ENSEÑANZA DE NUESTRO COLEGIO, COMO LO HA SIDO EN ESTOS PRIMEROS 25 AÑOS.



Después de la celebración de nuestros 25 años de vida, volvemos a renovar nuestro compromiso con la educación de niños y jóvenes, como un gran desafío, para el cual pensamos y sentimos así: Somos un Colegio **Argentino Bilingüe** y en permanente búsqueda de la **excelencia**, que implica para nosotros, educar aprovechando al máximo las posibilidades de cada alumno.

La **apertura a la diversidad** fue desde siempre parte del estilo, que se pone de manifiesto en cada grupo heterogéneo, con el **respeto por las diferencias** que enriquecen y el **bien común** como marco. Concebimos el valor de la **persona alumno y la persona docente** como eje tutor de nuestro clima institucional, reconocido por su **afecto, calidez y templanza**.

Esta etapa de nuestra trayectoria nos encontrará ocupados en afianzar **los vínculos de confianza** que nuestra comunidad educativa goza. Capacitándonos, Directivos y Docentes en permanente **búsqueda del "aprender"**. Educando con responsabilidad, **integrali-**



dad y sentido ético. Continuamos poniendo nuestro esfuerzo en formar personas capaces de transformar la sociedad en que viven. Pero por sobre todo, esta etapa nos encontrará muy **atentos y al cuidado de la esencia de un Proyecto Educativo auténtico**, ese que supimos conseguir y construir entre todos los que lo formamos, Alumnos, Docentes, Ex-alumnos y familias.